

# Heimann siegt erneut



## ■ Bergisch Gladbach (cw).

Auf hoher internationaler Ebene - nämlich bei den German Open - belegte Karateka Alexander Heimann souverän den ersten Platz, und das schon zum zweiten Mal.

Alexander Heimann vom Verein Rhein-Berg-Karate Bergisch Gladbach startete zum sechsten Mal in Folge

auf dieser höchsten internationalen Deutschen Meisterschaft.

In diesem Jahr waren über 400 Starter aus 27 Nationen angetreten. Angesichts der großen Konkurrenz können sich Alexander Heimann und sein Trainer Thomas Nitschmann doppelt freuen.

FOTO: PRIVAT